



## Enfermedades infecciosas emergentes y reemergentes, Región de las Américas

Vol. 1, No. 1—10 julio 2003

### Actualización sobre SARS

El último caso probable notificado en Taiwán—y hasta el momento en el mundo— fue detectado y aislado el 15 de junio. Han transcurrido dos veces el periodo de incubación (10 días) y ningún otro caso ha sido detectado; lo cual significa que la cadena de transmisión persona-persona conocida ha sido interrumpida. El 5 de julio pasado, la OMS ha excluido a Taiwán de la lista de áreas con transmisión local reciente de SARS. No obstante, la OMS continua recibiendo rumores de posibles casos, lo cual indica que los sistemas de vigilancia continúan alerta. A la fecha, todos los casos recientemente notificados han sido exhaustivamente investigados.

*Para datos actualizados sobre el número total de casos, sírvase encontrar en:*

[SARS en el mundo](#) (WHO)   [SARS en Canadá](#) (Health Canada)   [SARS en los EUA](#) (CDC)